

学校の合言葉



学ぼう
遊ぼう
友だちと

かみと

上戸祭小学校
学校だより 第7号
令和2年10月15日
上戸祭小学校長
黒田 昌宏
児童数 459名

2学期がスタート ～ 継続は力なり ～



さわやかな秋晴れの続く今日この頃、子どもたちは、毎日元気に校庭で遊んでいます。

10月9日（金）の第1学期終業式で、子どもたちに宿題を出しました。その内容は「2学期に、毎日続けられること」を考えてくることでした。「学校でもお家でもかまいません。そのかわり、毎日続けられることです。例えば、漢字練習や読書、元気にあいさつ、ジョギング、お風呂洗い、バットの素振り100回など、毎日続けられることならば、何でもO.Kです。」

10月13日（火）の第2学期始業式では、「継続は力なり」の言葉の意味を説明し、夢や目標に向かって勉強や運動を続けること、自分を成長させるために続けることの大切さについて

話をしました。ご家庭でもお子様へ温かい励ましの言葉かけをお願いいたします。

学校生活の様子



フックトーク「注文が多い料理店」(5年生)



宮沢賢治コーナー

同じタイトルの本でも、いろいろな種類があるんだなあ～！

警察官による、登校見守り



車の進入は、許しません！

安全第一！

水は圧しても体積は変わらない(4年生)



注射器を強く圧すと、遠くまで水がとぶぞ～！

水を補給、準備よ～し！

初めての通知票(1年生)



みなさんの頑張ったことが書いてあります。

やった～！「A」がいっぱいだ～！

上下水道お届けセミナー（4年生）9/8

「水を大切に作る取組」について話を聞き、「水がきれいになるまでの仕組み」について学習しました。実際に泥水をこし取って透明な水にする体験をしました。



中央委員会が企画した「学級旗」

各クラスで「学級の旗」を作りました。子どもたちの思いが込められた、温かい旗ができました。中央階段に掲示してありますので、ご来校の際は、是非ご覧ください。



～ 宇都宮市教育委員会による 4年に1度の総合訪問 ～ 全クラスで授業を公開 9月25日（金）（教育長 他33名来校）

1年生 国語



2年生 国語



3年生 音楽



4年生 体育



5年生 体育



6年生 家庭



ひまわり1組 算数



ひまわり2組 算数



1学期の生活を振り返って 頑張ったこと！



有井 陽葵 さん（2年生）

1つ目は、たし算とひき算のひっ算です。百の位からくり下がるひっ算ができたときは、うれしくてもっとがんばりたいと思いました。

2つ目は、鉄棒の逆上がりです。学校や公園でたくさん練習して、できるようになりました。



藤井 ももこ さん（4年生）

1つ目は、社会で、都道府県の場所や県名を漢字で覚えることをがんばりました。

2つ目は、体育のハードル走です。先生のアドバイスで、リズムよくとべるようになりました。一生けん命練習すると、とべるようになると思いました。



漆原 佳及 さん（6年生）

1つ目は、中央委員として学級旗を中央階段に貼ったり、校庭の草取りボランティアズを企画したり、できる事を一生けん命取り組みました。

2つ目は、6年生の仕事をがんばりました。特に1年生が困っている時、手助けをすることができました。



社会総ぐるみによる人づくりの『合言葉』

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」

～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます ～



宇都宮市・宇都宮市教育委員会